
COMPTE RENDU de L'A.G.O. du 
Mardi 1er Octobre 2024 à 18 heures

A la Maison du Citoyen de Thuir

___________

La feuille de présence constate 32 adhérents, auxquels s'ajoutent 11 pouvoirs validés.

Le quorum très largement atteint, l'Assemblée peut délibérer.

Le Président Michel MALET remercie l'Assemblée pour cette participation, et profite par la même 
occasion  pour  remercier  la  municipalité  de  Thuir  pour  la  mise  à  disposition  de  tous  ces  généreux  
services :
- Locaux, chauffage, climatisation, entretien ménage etc…
Un grand merci également à l’équipe des employés de la Maison du citoyen.

-=-=-=-=-=-=-=-=-

ORDRE DU JOUR

- Bilan financier
- Rapport de gestion générale
- Rapport moral
- Mise à jour du règlement intérieur
- Élection du bureau
- Questions diverses

BILAN FINANCIER

Hans Janssen présente l’état détaillé des comptes de l'Association 2023/2024 et présente un résultat 
de l’exercice : Positif  de 1857€

Jacques LANNES informe l’Assemblée qu’il a procédé à la vérification des comptes pour l’exercice en 
cours :  la  situation  de  l’association  est  saine  et  dispose  d’une  capacité  financière  suffisante  pour 
supporter aisément l’activité existante ainsi que les nouveaux projets.

Les comptes sont approuvés par l’assemblée qui donne quitus au Trésorier.
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RAPPORT DE GESTION GÉNÉRALE     :  

Comme précisé lors de la présentation de l’AG, le club dénombre 60 adhérents 

▪ 48  licenciés et 12 membres sympathisants. 

Nous avons eu le plaisir d’accueillir cette nouvelle saison, suite au forum du 7 septembre, 9 élèves aux  
cours de 1ère année et 6 licenciés de l’extérieur qui rejoignent notre club cette année.

- Nous n’oublions pas de féliciter également nos élèves des 2èmes/3èmes  années, pour leur assiduité et 
leur  sérieux aux cours,  auxquels  nous  avons  tous  les  jeudis  matin  une  présence d’une  douzaine 
d’élèves.  

- Nous pouvons constater que leurs classements ont sérieusement évolué, félicitations !!!

Bienvenue à vous tous au Club

Durant cet exercice, nos nombreux bénévoles se sont investis afin d’améliorer au mieux nos après midi 
bridge, tant dans le domaine communication qu’informatique.

Et, n’oublions pas, nous avons le plaisir de consulter tous les mois le bulletin mensuel rédigé par Michel.

Quelques chiffres à signaler :

- 83 tournois réalisés durant l’exercice,
- dont 75 tournois pour les plus assidus (méritants d’une médaille?)
- 1226 paires se sont installées autour des tables, contre 985 l’année précédente,
   soit une augmentation proche de 25 %.

Les compétitions :

Nous sommes heureux de constater une réelle recrudescence de compétiteurs.

- 24 licenciés (la moitié du potentiel club) se sont engagés dans diverses compétitions fédérales.

   Soit 94 tournois effectués au fil des différentes qualifications.

RAPPORT MORAL

Le Président dresse le bilan, tout à fait satisfaisant, de la saison passée et remercie tous les 
bridgeurs du BCA pour leur aide au quotidien. 

Deux compétitions se déroulent à Thuir cette année et il faudra, là aussi, l’aide des bénévoles du 
club pour assurer la tenue du bar les 19 et 20 Octobre. Merci aux volontaires.

Peu d’investissement prévus cette année sauf si… la machine à dupliquer venait à rendre l’âme : nous 
croisons les doigts.
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La salle devrait faire l’objet de travaux dans le cadre de la rénovation des « passoires thermique » 
mais quand ???

Deux nouveautés pour la nouvelle saison  : 

- Le voyage à Lloret, aux réservations déjà bien avancées, qui semble plaire et pour lequel il reste 
quelques places (le nombre étant suffisant, le club ne cherchera pas à ouvrir ce séjour aux 
bridgeurs extérieurs)

- Les « matinées de formation » trimestrielles avec la première qui se déroulera le 14 Novembre 
assurées  par  Pascale  Baudat  sur  le  thème  général  de  la  réflexion  au  Bridge  et  plus 
particulièrement pour ce jour : l’évaluation des mains.

L’assemblée vote la proposition de participer aux frais des compétiteurs licenciés au BCA au hauteur de  
1500€.

La répartition de cette somme se fera (comme lors de la saison 2019/2020) selon un barème qui fait 
intervenir le niveau et la distance de la compétition et l’assiduité aux tournois du BCA. 

L’assemblée donne quitus pour la gestion et le rapport moral à l’unanimité.

MISE A JOUR DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR

- Reconduction du R.I. 2023.

 ÉLECTION DU BUREAU

Pas d’élection pour cet exercice, cependant l’assemblée accepte la proposition de nommer Florence au 
poste de trésorière adjointe.

QUESTION DIVERSES

- Pour l’exercice 2024/2025, nous proposons l’Assemblée Générale pour la fin octobre.

- Maintien de notre réunion « tour de table » trimestrielle..

ET …..    NE PAS OUBLIER 
Notre fête de fin d’année « Auberge espagnole » prévue le mardi 17 Décembre, après le tournoi. 

N’ayant plus de questions diverses, la séance est levée à 19h.

Le Président La Secrétaire
Michel Malet            Monique Perrier
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